

ZAMBIE – Aide alimentaire

Par Christophe NOISETTE

Publié le 26/11/2002

20 organisations de consommateurs zambiens ont pris position sur la polémique de l'aide alimentaire : 1) le gouvernement doit assurer la souveraineté et la sécurité alimentaire ; 2) les consommateurs ont le droit de choisir leur nourriture, quelles que soient leurs motivations et cette décision doit être respectée par le biais de l'étiquetage ; 3) la technologie des OGM n'est pas une solution pour la sécurité alimentaire en Afrique ; 4) ce problème de sécurité alimentaire est surtout dû aux problèmes de distribution et à la faible rentabilité des techniques agricoles actuelles ; 5) les pays afri-cains doivent pouvoir promouvoir la production locale ; 6) les OGM sont un grand risque pour l'environnement ; 7) la propriété intellectuelle sur les ressources génétiques pour l'alimentation et l'agriculture ne présente aucun intérêt pour les consommateurs. Ces organisations demandent donc au gouvernement zambien de mettre en place une loi pour l'étiquetage, une commission pour la recherche en biotech-nologies, d'effectuer une évaluation complète des impacts des OGM, de rejeter le principe de propriété intellectuelle mais aussi de ratifier les traités internationaux comme la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme, le protocole de Carthagène, les recommandations des Nations-Unies pour la protection du consommateur...

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/zambie-aide-alimentaire/